

Villa de lujo de diseño con vistas al mar y licencia de alquiler en Can Furnet en venta, Ibiza - Villa de lujo de diseño con vistas al mar y licencia de alquiler en Can Furnet en alquiler, Ibiza - Jesus



Visión general

Espacio vital:	650 m ²
Terreno:	900 m ²
Composición:	6 Dormitorios, 7 Cuartos de baños
Ref.-No.:	2219
Precio:	4.400.000,00 €
Localización:	Jesus
Vista:	

Localización



Detalle

Esta impresionante villa de lujo de diseño en Can Furnet ofrece una combinación poco común de arquitectura moderna, impresionantes vistas al mar y una licencia de alquiler muy codiciada. Ubicada en una de las urbanizaciones más seguras y prestigiosas de Ibiza, Can Furnet ofrece seguridad cerrada las 24 horas, lo que garantiza privacidad y exclusividad. La villa está idealmente situada a solo unos minutos del encantador pueblo de Jesús y de la hermosa playa de Talamanca. La ciudad de Ibiza y Santa Eulària se encuentran a diez minutos en coche, lo que la convierte en una ubicación excepcional para quienes buscan tranquilidad y fácil acceso a las zonas más vibrantes de Ibiza.

La arquitectura de esta moderna villa cautiva de inmediato con el uso de madera, los llamativos marcos de ventanas negros y los elementos de piedra natural. Estos materiales cuidadosamente seleccionados se combinan armoniosamente para crear una estética contemporánea y cálida, tanto en el interior como en el exterior.

La villa se distribuye en dos niveles y ofrece una experiencia de vida amplia y abierta. La planta baja cuenta con una amplia sala de estar, donde el diseño elegante se enfatiza con un techo parcialmente rebajado con focos empotrados, elegantes azulejos negros y una llamativa escalera flotante hecha de metal y madera. La cocina de planta abierta es una obra maestra, completamente equipada con electrodomésticos de primera línea y diseñada tanto para la funcionalidad como para la sofisticación.

Uno de los aspectos más impresionantes del diseño de la villa es su arquitectura angular única, que garantiza que cada habitación ofrezca una vista distinta y fascinante. Ya sea hacia Dalt Vila, la isla de Formentera o Playa d'en Bossa, cada ventana enmarca una escena espectacular.

La villa consta de seis habitaciones bellamente diseñadas y siete baños de lujo. La suite principal es particularmente notable, ya que ofrece un espacio generoso y un baño privado con bañera independiente con vistas impresionantes. Cada suite ha sido diseñada individualmente, lo que refleja un carácter único y refinado.

La vida al aire libre es el corazón de esta residencia, con múltiples terrazas distribuidas en diferentes niveles. Algunas terrazas están cubiertas para relajarse a la sombra, mientras que otras están abiertas al sol, creando el equilibrio perfecto para disfrutar del aire libre durante todo el año. El jardín paisajístico sigue la estructura de varios niveles de la villa y conduce a la magnífica piscina infinita. Ubicada en el nivel más alto de la propiedad, la piscina ofrece vistas ininterrumpidas al mar y a la histórica Dalt Vila de Ibiza, lo que la convierte en una característica verdaderamente extraordinaria de la casa.

Las características adicionales incluyen un anexo separado, que ofrece espacio adicional para invitados o personal, y un garaje seguro.

Con su ubicación privilegiada, su diseño arquitectónico excepcional y su valiosa licencia de alquiler, esta villa no solo es un refugio privado de lujo, sino también una excelente oportunidad de inversión en el mercado inmobiliario de lujo de Ibiza. Ya sea como residencia permanente, casa de vacaciones o propiedad de alquiler de alta rentabilidad, esta exquisita villa en Can Furnet promete una experiencia de vida incomparable en la isla.